

CIRCULAR DEL MES

Mérida, Yucatán, a 4 de diciembre de 2023.

Estimados padres de familia:

Les enviamos un cordial saludo y nuestras felicitaciones por su excelente participación en la convivencia familiar y deportiva efectuada en días recientes, gracias a su entusiasmo y apoyo pudimos disfrutar de gratos momentos. Presentamos la información sobre las actividades correspondientes al mes de diciembre, les solicitamos su atención.

FESTIVIDAD NAVIDEÑA: Con el fin de fortalecer la amistad e integración entre los alumnos y preservar las costumbres populares mexicanas, el **jueves 14 de diciembre en el horario habitual de clases** se realizará una posada con el apoyo de la Sociedad de Padres; la cual constará de refrigerio, piñatas, regalos, juegos y muchas otras diversiones. Los estudiantes deberán asistir sin el uniforme escolar. Esta fiesta se patrocinará con los fondos que ustedes aportan a dicha Sociedad mediante la cuota anual. Si todavía no han efectuado el pago, les solicitamos realizarlo a la brevedad posible para tener los fondos suficientes para el festejo. Ese día no habrá servicio de estancia, solo se quedarán los niños que tienen hermanos en primaria y/o secundaria.

CÁNTICOS NAVIDEÑOS: Se les invita a acompañarnos el **viernes 15 de diciembre a las 8:30 hrs.** a un sencillo festival, en el cual los alumnos presentarán cantos y bailables navideños que están preparando con mucha ilusión y entusiasmo. Al finalizar, se entregará el adorno navideño y los estudiantes deberán retirarse con sus papás. No habrá servicio de estancia. Les solicitamos traer a sus hijos ya desayunados y listos para el festival.

Los alumnos asistirán de la siguiente manera, considerando que esto no debe ocasionar un gasto mayor:

- Maternal: caracterizados de muñecos de nieve
- Primero A y Primero B: caracterizados de renos
- Segundo A: caracterizados de Santa Claus
- Tercero A: caracterizados de juguetes
- Tercero B: caracterizados de duendes

FOTOGRAFÍAS: A los papás que solicitaron las fotos de su hijo(a) y todavía no las han pagado, les recordamos acudir a liquidarlas. Los que deseen adquirirlas todavía pueden pasar directamente a la oficina administrativa para pagarlas o solicitarlas. Los viernes de cada semana se emite un corte de fotos pagadas y se envía a impresión para entregar la próxima semana.

VACACIONES Y REANUDACIÓN DE LABORES: Conforme lo establece el Calendario Escolar Oficial, las vacaciones iniciarán el **lunes 18 de diciembre** y las clases se reanudarán el **lunes 8 de enero** en el horario de costumbre. Los alumnos deberán asistir con el uniforme de gala el primer día de clases.

COLEGIATURA: Les agradeceremos mucho liquidar la mensualidad de diciembre y otros adeudos antes de que empiecen las vacaciones, pues contamos con esos recursos económicos para el pago de aguinaldos y salarios. Por favor, tenga en cuenta que el personal escolar espera nuestro cumplimiento.

PREINSCRIPCIONES: Durante los días hábiles de diciembre realizaremos las preinscripciones al siguiente curso escolar; los padres que lo hagan en este periodo obtendrán importantes descuentos. La promoción es para los alumnos inscritos actualmente y sus hermanos. Hemos enviado la circular de Prescripción con sus hijos, en caso de no haberle llegado, favor de solicitarla por Call Center.

SERVICIOS DE OFICINA ADMINISTRATIVA EN ENERO: Para cobros de colegiatura, la oficina abrirá a partir del **miércoles 3 de enero de 8:00 a 13:00 hrs.** Les recordamos que también pueden realizar sus pagos en línea, por favor, infórmense en la Administración.

El personal del Colegio desea que en esta Navidad reine la alegría y la paz en sus hogares y que el Año Nuevo sea de salud y prosperidad para todos ustedes.

ATENTAMENTE

Lic. Eduardo Monforte Ojeda

Director General